

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dideskripsikan pada bab terdahulu, penulis menyimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Secara keseluruhan, jumlah kalimat yang berisi *Modalpartikel doch* yang ditemukan dalam novel “*Liebe... ganz schön peinlich*” adalah 229 kalimat yang terbagi dalam tujuh jenis kalimat dalam bahasa Jerman. Berdasarkan hasil penelitian *Modalpartikel doch* paling dominan ditemukan pada *Aussagesatz* ‘kalimat pernyataan’ yang muncul sebanyak 183x. Pada *Ausrufesatz* ‘kalimat seruan’ ditemukan *Modalpartikel doch* yang berjumlah 16. Kemudian, *Modalpartikel doch* ditemukan dalam 15 *Aufforderungssatz* ‘kalimat perintah’. Selanjutnya, sepuluh *Modalpartikel doch* ditemukan dalam *Fragesatz* ‘kalimat pertanyaan’ serta lima *Wunschsatz* ‘kalimat pengandaian’ yang berisi *Modalpartikel doch*.
2. Setelah dilakukan penelitian, jenis *Modalpartikel doch* yang dapat ditemukan dalam kalimat terdiri dari lima jenis, yaitu *doch* sebagai *Konjunktion* ‘konjungsi’ (6x), *doch* sebagai *Konjunktionaladverb* ‘konjungsi adverbial’ (24x), *doch* sebagai *Adverb* ‘adverbial’ (101x), *doch* sebagai *Modalpartikel* ‘partikel modal’ (89x) dan sebagai *Antwortpartikel* ‘partikel jawaban’ (9x). Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa makna *Modalpartikel doch* yang paling dominan muncul di dalam kalimat adalah sebagai *Adverb* ‘adverbial’ yang terbukti dengan jumlah 101x.

Shabrina Amalia, 2016

ANALISIS MODALPARTIKEL DOCH DALAM NOVEL “LIEBE... GANZ SCHÖN PEINLICH” KARYA MINTE-KÖNIG

## B. Saran

Setelah dilakukan penelitian 56 jenis *Modalpartikel doch* di dalam kalimat pada novel “*Liebe... ganz schön peinlich*”, penulis menyampaikan saran agar pembelajar bahasa Jerman mengetahui jenis *Modalpartikel doch* yang terdapat pada kalimat. Hal tersebut dikarenakan *Modalpartikel*, terutama *doch* sering digunakan dalam teks bacaan ataupun percakapan dan memiliki makna yang berbeda-beda. Oleh karena itu, pemahaman mengenai jenis *Modalpartikel* memiliki peran yang cukup penting dalam membantu pembelajar dalam memahami makna kalimat dari suatu teks bacaan.

Selain daripada itu, diharapkan dalam penelitian selanjutnya tentang *Modalpartikel*, objek data dibatasi agar penelitian lebih terfokus dan data diambil dari sumber yang berbeda.

Shabrina Amalia, 2016

*ANALISIS MODALPARTIKEL DOCH DALAM NOVEL “LIEBE... GANZ SCHÖN PEINLICH” KARYA MINTE-KÖNIG*